

Elisabeth **Gassmann**;  
Yves et Catherine **Gassmann**,  
leurs enfants Nicolas et Noé;  
Irène **Gassmann**;  
ainsi que les familles parentes, alliées  
et amies,  
ont le profond chagrin de faire part du  
décès de

Monsieur  
**Gérald GASSMANN**

leur très cher époux, papa, grand-papa,  
beau-père, beau-frère, oncle, parent et  
ami, enlevé à leur tendre affection le  
24 janvier 2009.

Nos remerciements aux médecins et  
infirmières de l'Hôpital cantonal pour leur  
gentillesse et leurs bons soins.

Une cérémonie religieuse a eu lieu  
dans la stricte intimité de la famille, selon  
les désirs du défunt.

Cet avis tient lieu de faire-part.